



## La muestra de Barceló recibe 53.000 visitas en dos meses

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La exposición 'El arca de Noé' de Miquel Barceló ha recibido un total de 52.859 visitas desde que abriera sus puertas hace dos meses, el 27 de abril, en los tres espacios donde se sitúan sus obras en la ciudad de Salamanca.

La Sala de exposiciones de la Hospedería Fonseca ha recibido un total de 14.853 visitas; la Capilla del Colegio Arzobispo Fonseca 14.283 visitas y la Sala de exposiciones del

Patio de Escuelas 23.723, además de otras piezas en lugares tan emblemáticos como la Plaza Mayor, donde no se ha podido contabilizar su impacto e interés.

La exposición 'Miquel Barceló. El arca de Noé' fue concebida pensando en los distintos espacios que iba a ocupar en la ciudad, de manera que el visitante recorre diferentes espacios de la ciudad de Salamanca en busca de las obras del artista mallorquín.